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あなたの祖駿相手です

発行： 城北民生委員児童委員協議会

2017年9月号の「城北民児協だより」に次のような記事を掲載しました。

しかし、当時は協力員が3名必要ということで導入にはハードルが高くて、不評でした。

今年からは、協力員は3名が望ましいものの、2名でもOKということになりました。

協力員が申請者のサポー ト役となり、見守っていくという、大変良いシステムですので、

「見守り」の必要な方は、ぜひ導入を検討されてはいかがでしょうか？

|「あ～苦しい（扁い） ！ 誰か来て助けて1きしい！」 I 
こんなとき役立つ可能性が潟いのが「緊急通報システム」です。
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緊急通話シ
ステムのポタ
ンを押すだけ
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緊急通報セ
ンターにつ

ながる

病弱等により日常生活に不安のある高齢者・障害者のため、こんな仕組みを彦根市が安価に
提供してくれます。 一

①6 5歳以上のひとり暮らしの方 1 費 I 月124円
②65歳以上の孔
③ひとり暮らしの在宅重度身体障碍者
④世帯員が在宅重度身体障碍者のみの世帯
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鴫�
センターがあら
かじめ登録済み
の協力員に連絡

疇
協力員が駆け
つけてくれて必
要な措置を行う

（いずれも市の審査があります）

①いざという時に駆けつけてくれる「協力員」（なるべく近隣の方）が旦名必要です。
②固定電話がすでに設置済みであること（携帯電話は不可），
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助けに来てほしい時に誰も来てくれない、最悪命を落とす、こんな悲しい事態は避けたいもの。

城北民児協では、特に高齢者を中心とした、「命を守る」活動に重点を置き、この仕組みの普及に力を
入れています。
申請中を含めてすでに8件の緊急通話システムの新たな導入実績があります。

申請手続き等くわしいことは、あなたの地域担当民生委員にお尋ねください。
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設置される機器は左のようなものです。

左写真の機器はセンターと会話ができます。

右写真の機器は首からぶら下げ、家中に

移動して使用できます。



岡田康子 松原2T目等担当

皆様と共に！！
日頃の民生委員児童委員の活動に3里解いた

だき 、 感謝申し上げます。 私達は地域の皆様に心
配や悩みごとがあれば 、 その解決に少しでもお手伝
い出来ればと思っています。 内容によっては専門
機関へのつなぎも行います。 ご本人や地域でお困り
の方へのお互い様の気持ちで支えあいできることを
願っております。

長谷川佳代子 石持等担当

民生委員になってよかったこと

/ 

委員活動するなかで、 自他尊重のコミュニケーショ
ンの大切さを実感し、 必要な知識の習得やスキル
ァップを目的に様々な相談機関や制度、地域の課
題等について学ぶ機会が与えられたことがうれしいで
す。

大槻恵子 東山等担当

初めての高齢者訪問で

お一人暮らしの高齢者を初めて訪問した時、 ど
のように接しようかドキドキでしたが、 「まあ上がって
お茶でも飲んでいき」と気軽に声をかけてもらったと
きは、 緊張がすっと取れて本当にうれしかったです。

コロナ過ですが、 笑顔あふれるふれあいが持てると
いいですね。

一

高杉ヨシ子 大洞等担当

「城北霙」

民生委員になり、 はや2 年半。

一人暮らしの方など
定期訪問やTELなとを取り 、 民生委員の使命感に基
づいてがんばっています。

民生委員は、 住民の方との信頼関係によって務まりま
す。まだまだ不十分ですが、 私にとって民生委員職は ， 

「日々勉強」の毎日です。心から感謝申し上ばす。J

飛奈久美子主任児童委員（城北小より東担当）

身近な存在
城北学区内には私を含め9名の民生委員が

いますが、 自分の地区のどの方かご存じですか。
地域の皆様が、 幸せに快適に喜らしていくお手
伝いをさせていただきますので 、 是非知っておいて
いただきたいです。 我々民生委員は信頼され

な存在でありたいと思っています。

瀧波博之 グリ ーンハイツ等担当

『感謝』されることが活動の栄養源
昨年の10万円給付・今年のワクチン接種で「案内が

着てない」と相談 、 自分の封筒を見せ「着いてるはず」と 、

後日「有りましたJで安堵顔、 「次はどうしたらいの？」で
提出までをフォローし「有難う」と感謝。 小さなことです
が安堵し感謝をされ嬉しく思いました。 民生委員とし
て、 さらに皆さんに安心して喜らしていける街にしていき ！
たいです。 -----J 

北村圭造 馬場1, 2丁目担当

■民生委員になって一番うれしかったこと
当初は支援が必要な方への訪問などを中心に活動を

始め、 何を困っておられるか探る状隙でした。 2年目か
ら自分の強みを生かそうと 、 生活家電製品の点検・修理、

庭木の剪定 、 屋根雨漏れ修理など施工していくと、 大
変喜んで頂き、 話す機会も増えてきました。 今後も自
分の強みを生かし困った時のお助けマンを目指します。ノ

前川正仁 松原1丁目等担当

近頃うれしかったこと
近頃（ねロナ過で多くの人が何かにつけ困っています。

ワクチン予約さへままならぬなか、多くの高齢者のワクチ
ン注射のWEB予約を行って感謝されました。

しかし「ありがとう」と言って感謝されるのはこちらにとって
もうれしいもの。 逆に「ありがとう」と言いたくなります。

民生委員を担当させてもらってホッとする瞬間です。
こ

若林孝子主任児童委員（城北小より西担当）

～ひとりで憐まないで～

主任児童委員は民生委員・児童委員の皆さんと一

緒の活動を通して、 赤ちゃんの様子や子育てについて
何か悩みはないかを伺っています。どんなことでも気軽に
声をかけていただけるとうれしいです。

感謝されるだけで民生委員は育ちます。 それには感謝される
ようなことを行っていかなければなりませんが。

最近、 生活保護の人は死んでもいいが、 飼い猫は死んだら
困る、 というような発言をした有名人がいました。 後で謝ったそ
うですが、 謝って済むような話ではありません。厚労省も「生活
保頴は権利だ」と言っていますが、 民生委員も弱い立場の人に
寄り添いながら 、 感謝もされるような存在でありたいものです。
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